



PUSAT PERS KONGRES NASIONAL CPC PUSAT PERS KONGRES NASIONAL CPC

Wartawan menghadiri konferensi pers melalui tautan video di Beijing, Tiongkok, Jumat (21/10). Pusat pers Kongres Nasional Partai Komunis Tiongkok (CPC) ke-20 menyelenggarakan konferensi pers dengan topik "Membangun Tiongkok yang Indah Dimana Kemanusiaan dan Alam Berdampingan dalam Harmoni".

Uni Eropa Jatuhkan Sanksi Baru Terhadap Iran Atas Penggunaan Drone di Ukraina

Ukraina telah menuduh Rusia atas penggunaan drone "kamikaze" buatan Iran untuk menyerang kota-kota dan infrastruktur energi.

BRUSSELS(IM) – Uni Eropa telah menerapkan sanksi terhadap Iran atas drone buatannya yang dipasok ke Rusia dan digunakan dalam serangan ke Ukraina. "Setelah 3 hari pembicaraan, duta besar Uni Eropa menyetujui tindakan terhadap entitas yang memasok pesawat tak berawak Iran yang menghantam Ukraina," kata Charles Michel, presiden Dewan Uni Eropa.

Dikutip dari Aljazeera, Jumat (21/10) Ukraina telah menuduh Rusia atas penggunaan drone "kamikaze" buatan Iran untuk menyerang kota-kota dan infrastruktur energi dalam beberapa pekan terakhir. Namun, Iran telah beru-

lang kali membantah tuduhan bahwa mereka telah memasok drone ke Rusia.

Sementara itu, Uni Eropa berharap hukuman yang dijatuhkan terhadap Iran mulai berlaku pada Kamis (20/10). "Negara-negara Uni Eropa memutuskan untuk membekukan aset 3 individu dan 1 entitas yang bertanggung jawab atas pengiriman drone," ujar Michel.

"Uni Eropa juga siap untuk memperpanjang sanksi ke 4 entitas Iran lagi yang sudah ditampilkan dalam daftar sanksi sebelumnya," imbuhnya.

Di samping itu, beberapa pejabat Uni Eropa menyambut baik langkah tersebut dan mengatakan bahwa dijatuhkannya

ny sanksi terhadap Iran harus segera dilakukan.

"Kami akan mengambil tindakan cepat terhadap Iran yang mendukung perang Rusia di Ukraina," katanya.

Pada Kamis (20/10), Inggris juga mengumumkan sanksi terhadap tiga jenderal Iran dan sebuah perusahaan senjata atas penggunaan pesawat tak berawak oleh Rusia untuk menyerang Ukraina.

Sementara itu, Duta Besar Amerika Serikat (AS) untuk PBB Linda Thomas-Greenfield mengatakan invasi Rusia ke Ukraina menyebabkan 40 juta orang menjadi rawan pangan. Wilayah Afrika sub-Sahara akan menjadi yang paling terpuak.

Sebanyak 4,5 miliar dolar AS telah diamankan untuk ketahanan pangan di KTT G7. AS telah menyumbang 2,76 miliar dolar AS. Ada juga rencana bagi AS untuk menyumbangkan 150 juta dolar AS dalam bantuan pembangunan

kemanusiaan baru ke Afrika sambil menunggu persetujuan kongres, tambahnya.

Pemerintah Afrika sebagian besar menghindari memihak dalam konflik Eropa. Mereka juga telah menolak untuk bergabung dengan kecaman dan sanksi Barat.

"Orang Afrika tidak ingin ditekankan untuk memihak dalam pengulangan Perang Dingin, tetapi perlu mengetahui fakta," kata Thomas-Greenfield.

Sementara energi, perubahan iklim, pandemi dan konflik adalah akar penyebab masalah pasokan pangan global. Sumber paling berbahaya adalah kelaparan yang digunakan secara sengaja sebagai senjata perang, katanya.

"Rusia telah secara sistematis merebut beberapa lahan pertanian paling produktif di Ukraina, merusak ladang dengan ranjau dan bom," kata Thomas-Greenfield. "Terlepas dari bagaimana

perasaan Anda tentang Rusia, kita semua memiliki kepentingan bersama yang kuat dalam mengurangi dampak perang di Ukraina terhadap ketahanan pangan," tambahnya.

Presiden Prancis Emmanuel Macron menggunakan bahasa yang sama pekan lalu ketika dia menggambarkan krisis pangan global sebagai salah satu "senjata perang" Rusia selama kunjungannya ke Kamerun.

Sementara, Moscow menyangkal bertanggung jawab atas krisis pangan dan menyalahkan sanksi Barat karena memperlambat ekspor makanan dan pupuknya. Thomas-Greenfield membantah klaim itu. Sebaliknya, ia menunjukkan bahwa Rusia sengaja mengambil langkah-langkah untuk mengganggu rantai pasokan makanan global sambil menyalahkan Barat. "Kami tidak melihat indikasi bahwa Rusia akan menerima solusi diplomatik untuk perang di Ukraina," katanya. ● tom

Pemilihan PM Baru Inggris Digelar Pekan Depan

LONDON(IM) - Pemilihan pemimpin partai Konservatif yang secara otomatis akan menjadi perdana menteri Inggris yang akan dilakukan pada Jumat (28/10). Liz Truss mengumumkan pengunduran diri sebagai perdana menteri Inggris pada Kamis (20/10).

Anggota partai dan anggota parlemen Konservatif diharapkan memberikan suara dalam pemungutan suara. Sebuah jajak pendapat awal pekan ini menunjukkan, sebagian besar anggota menginginkan mantan Perdana Menteri Boris Johnson untuk kembali. Dia digulingkan dari Downing Street pada Juli lalu.

Tokoh yang kemungkinan akan mencalonkan diri sebagai pengganti Truss adalah mantan Menteri Keuangan Rishi Sunak dan mantan Menteri Pertahanan Penny Mordaunt. Sedangkan Menteri Keuangan baru Jeremy Hunt telah mengesampingkan dirinya sendiri dalam pemilihan perdana menteri.

Peluang menempatkan Sunak sebagai calon favorit pengganti Truss, di depan Mordaunt dan Johnson. Sunak sebelumnya berhadapan

dengan Truss dalam putaran akhir pemilihan pemimpin partai sebelumnya.

Diangkat pada 6 September, Truss terpaksa memecat Menteri Keuangan dan sekutu politik terdekatnya Kwasi Kwarteng. Dia meninggalkan hampir semua program ekonominya setelah rencana pemotongan pajak besar-besaran yang tidak didanai menghancurkan pound dan obligasi Inggris. Peningkat persetujuan untuknya dan Partai Konservatif runtuh. Sebelum pengunduran diri, Truss kehilangan menteri kedua dari empat menteri paling senior pemerintah.

Berbicara di luar pintu kantor Downing Street saat mengumumkan pengunduran diri, Truss menerima telah kehilangan kepercayaan dari partainya. Dia mengatakan akan mundur pekan depan, menjadi perdana menteri dengan masa jabatan terpendek dalam sejarah Inggris.

Masa jabatan singkat Truss sebagai perdana menteri mengalahkan rekor George Canning. Canning telah memegang peran itu selama 119 hari ketika meninggal pada 1827. ● gul

Pelanggan Restoran Dikenai Biaya Energi di Belgia

BRUSSELS(IM) - Seorang pemilik restoran Belgia meminta pelanggan membayar satu euro per orang untuk biaya energi yang melonjak. Tarif tambahan itu sebagai biaya krisis yang menjadi masalah hidup atau mati untuk bisnisnya.

Michel De Bloos dari grup Sabai Sabai mengoperasikan 20 restoran Asia termasuk di Brussel mengatakan, terdapat tagihan tambahan 100 ribu euro per bulan dan dengan rata-rata 100 ribu pengunjung selama periode yang sama. Tarif itu dapat menutupi biayanya dengan biaya tambahan sementara.

"Idenya adalah meminta orang-orang untuk membantu kami bertahan hidup, berada di sana setelah krisis," katanya kepada dari dapur Thai Cafe.

Sedangkan yang lain telah memilih untuk memasang harga secara permanen. De Bloos men-

gatakan, telah memilih untuk kontribusi energi sementara yang akan berakhir setelah krisis berakhir.

De Bloos mengatakan sebagian besar pelanggan telah mendukung. "Ini masalah hidup atau mati di akhir krisis. Namun jika orang tidak mau membayar, kami tidak memperdebatkan itu," katanya.

Pelanggan menemukan pamflet di setiap meja yang menjelaskan situasi untuk mencoba dan membantu meyakinkan mereka. Salah satu dari pelanggan, aktor, dan dramawan berusia 35 tahun Jerome Hauptman mengatakan, saat ini masa-masa sulit bagi semua orang.

"Ini rumit bagi kami juga. Jadi pemerintah harus mendukung kami pada saat yang sama jika tidak, tidak adil jika hanya pelanggan yang menanggung beban semua krisis ini," kata Hauptman. ● ans

Tiongkok Klaim Diri Sebagai Negara Teraman di Dunia

BEIJING (IM) - Tiongkok menjadi salah satu negara paling aman di dunia dengan tingkat rasa aman masyarakat yang mencapai 98,6 persen, kata Wakil Menteri Keamanan Publik Tiongkok (MPS) Xu Ganlu, Kamis (20/10).

Mengutip hasil survei Biro Statistik Nasional pada 2021, dia mengatakan bahwa Tiongkok merupakan salah satu negara dengan tingkat kasus pembunuhan, tindak pidana, dan kejahatan bersenjata terendah di dunia, yakni 0,5 kasus per 100.000 orang.

"Delapan jenis kasus kriminal besar, termasuk pembunuhan dan perkosaan, pada 2021 tercatat 64,4 persen lebih rendah dari 2012," katanya di sela-sela Kongres Nasional ke-20 Partai Komunis Tiongkok (CPC) di Beijing, sebagaimana dilansir dari ANTARA.

Kasus narkoba, lanjut dia, juga menurun sebesar 56,8 persen dan kasus perampokan anjlok 96,1 persen. Xu juga mengatakan bahwa tingkat rasa aman masyarakat telah mencapai 98,6 persen atau meningkat 11 persen dibandingkan pada 2012. "Saat ini, Tiongkok telah

diakui sebagai salah satu negara teraman di dunia," kata anggota Komisi Kementerian CPC itu membanggakan diri.

Untuk menciptakan lingkungan sosial yang aman dan stabil secara berkelanjutan dan pembangunan ekonomi yang sehat, kata dia, personel keamanan publik telah berinisiatif melakukan reformasi manajemen di lingkungan internal instansi yang berfungsi sebagai lembaga kepolisian.

Untuk menciptakan lingkungan sosial yang aman dan stabil secara berkelanjutan dan pembangunan ekonomi yang sehat, kata dia, personel keamanan publik telah berinisiatif melakukan reformasi manajemen di lingkungan internal instansi yang berfungsi sebagai lembaga kepolisian.

Lembaga itu menjalankan tugas di bidang kependudukan, mengatur lalu-lintas jalan raya, dan mengelola badan administrasi keluar-masuk masyarakat dan orang asing bersama dengan pihak keimigrasian, katanya. Ia menyebutkan sebanyak 3.799 petugas kepolisian tewas dan lebih dari 50.000 polisi terluka dalam menjalankan tugas selama 10 tahun terakhir. ● gul

Pasukan Rusia dan Ukraina Bersiap untuk Pertempuran Besar di Kherson

KIEV (IM) - Pasukan Rusia dan Ukraina tampak bersiap untuk pertempuran besar di kota pelabuhan industri strategis selatan Kherson, wilayah yang secara ilegal dicaplok oleh Presiden Rusia Vladimir Putin dan dikenal darurat militer.

Dikutip dari AP, Jumat (21/10), pertempuran dan evakuasi dilaporkan terjadi di wilayah Kherson ketika Moskow mencoba untuk menyerang negara yang diserbu itu agar tunduk dengan lebih banyak serangan rudal dan pesawat tak berawak pada infrastruktur penting.

Kantor Presiden Volodymyr Zelensky mengatakan bahwa pasukan Ukraina melakukan 15 serangan terhadap benteng militer Rusia di wilayah Kherson.

Sementara itu, juru bicara Kementerian Pertahanan Rusia mengatakan pasukan Kremlin menangkis upaya Ukraina untuk maju dengan tank di desa Sukhanove, Nova Kamianka dan Chervonyi Yar.

Seorang pejabat Rusia di wilayah tersebut, Vladimir Leontyev, mengatakan pasukan Ukraina telah meluncurkan lima serangan rudal terhadap bendungan Kakhovka dan pembangkit listrik tenaga air sekitar 70 km dari kota Kherson.

Dia mengatakan di TV Rusia bahwa jika fasilitas itu dihancurkan, kanal penting yang menyediakan air untuk Crimea yang dicaplok akan terputus.

Zelensky membalas bahwa Rusia telah menyerang bendungan dan pembangkit listrik, dengan rencana untuk meleдаkannya dalam apa yang disebutnya tindakan terorisme untuk melepaskan 18 juta meter kubik air dan membanjiri Kherson serta puluhan daerah di mana ratusan ribu orang hidup.

Dia mengatakan kepada Dewan Eropa bahwa Rusia

kemudian akan menyalahkan Ukraina. Tak satu pun dari klaim ini dapat diverifikasi secara independen.

Komandan militer baru Rusia di Ukraina minggu ini mengakui ancaman yang ditimbulkan oleh serangan balasan Ukraina ke Kherson, dan Kementerian Pertahanan Inggris menafsirkannya:

"Pihak berwenang Rusia secara serius mempertimbangkan penarikan besar-besaran pasukan mereka dari daerah barat Sungai Dnieper." Kota Kherson, dengan populasi sebelum perang sekitar 284.000, adalah salah satu daerah perkotaan pertama yang direbut Rusia ketika menginvasi Ukraina, dan tetap menjadi kota terbesar yang dimilikinya.

Kota ini adalah target utama bagi kedua belah pihak karena industri utamanya dan pelabuhan sungai utama. Laporan sabotase dan pembunuhan pejabat Rusia di Kherson telah muncul selama berbulan-bulan, yang tampaknya menjadi salah satu gerakan perlawanan Ukraina paling aktif di wilayah pendudukan. Putin sendiri telah mengumumkan darurat militer di wilayah Kherson, Luhansk, Donetsk dan Zaporizhzhia pada hari Rabu dalam upaya untuk menegaskan otoritas Rusia di daerah-daerah yang dicaplok saat ia menghadapi kemunduran medan perang, mobilisasi pasukan yang bermasalah, meningkatnya kritik di dalam dan luar negeri, dan sanksi internasional. Seiring dengan itu, pejabat Rusia telah mendesak warga untuk mengungsi demi keselamatan mereka dan mengizinkan militer membangun benteng.

Para pejabat mengatakan 15.000 penduduk dari sekitar 60.000 diperkirakan telah dipindahkan dari kota dan daerah sekitarnya. ● gul

Boris Johnson dan Rishi Sunak jadi Favorit Gantikan Liz Truss Sebagai PM Inggris

LONDON (IM) – Boris Johnson diperkirakan akan mencalonkan diri dalam persaingan kepemimpinan Partai Konservatif untuk menggantikan Liz Truss, yang sebelumnya telah mundur sebagai Perdana Menteri Inggris, demikian dilaporkan Times.

"Dia mengambil masukan tetapi mengatakan bahwa dia percaya itu adalah masalah kepentingan nasional," kata Editor Politik Times Steven Swinford di Twitter terkait pencalonan Johnson.

Selain Johnson, mantan menteri keuangan Rishi Sunak juga menjadi salah satu favorit

untuk mengisi posisi perdana menteri yang ditinggalkan Truss. Sunak adalah runner-up, dikalahkan Liz Truss pada kontes untuk menjadi PM Inggris sebelumnya.

Namun, Sunak juga kurang populer di sebagian kalangan Partai Konservatif karena dianggap sebagai "pengkhianat" yang menyebabkan jatuhnya Boris Johnson dari kursi kepemimpinan pada Juli, demikian diwartakan Reuters.

Sebagaimana diberitakan Liz Truss mengumumkan niatnya untuk mengundurkan diri sebagai PM Inggris dan pimpinan Partai Konservatif pada Kamis,

(20/10). Truss mengundurkan diri setelah hanya 45 hari menjabat sebagai PM Inggris. Penggantinya akan ditentukan melalui pemilihan Ketua Partai Konservatif, yang berkuasa, yang diperkirakan akan berlangsung pada pekan depan.

Para anggota parlemen dari Partai Konservatif mendesak Truss mundur setelah pemerintah yang ia pimpin menghadapi krisis finansial pembatalan kebijakan ekonomi. Sejumlah kebijakan ekonomi di bawah kepemimpinan Truss harus dianulir sendiri oleh pemerintah karena telah mengguncang pasar. ● ans



UGANDA DILANDA KASUS EBOLA

Sejumlah dokter mengenakan alat pelindung diri (APD) di Rumah Sakit Rujukan Daerah Entebbe di Entebbe, Uganda, pada Kamis (20/10). Uganda saat ini tengah berperang melawan Ebola sejak kasus pertama yang teridentifikasi (index case) diumumkan pada 20 September lalu. Data Kementerian Kesehatan Uganda yang dirilis pada Kamis (20/10) menunjukkan bahwa negara tersebut telah mencatat 64 kasus terkonfirmasi Ebola dan 25 kematian akibat Ebola sejak penemuan kasus pertama.

Rusia Tolak Akses Bantuan ke Daerah Kekuasaannya di Ukraina

JENEWA(IM) - Koordinator kemanusiaan PBB di Ukraina pada Kamis (20/10) mengatakan bahwa Rusia tidak memberikan akses ke daerah-daerah yang dikuasainya saat menjelang musim dingin. Padahal, jutaan orang membutuhkan bantuan kemanusiaan. "Tanggapan dari pihak Ukraina hampir selalu positif. Sayangnya, di pihak Rusia, permintaan (akses) itu selalu ditolak," kata Denise Brown kepada awak media di markas PBB.

Saat pertempuran terus berlanjut di wilayah timur dan selatan, Moskow meluncurkan serdadu terhadap sejumlah kota di Ukraina dalam dua pekan terakhir. Serangan ini telah membunuh dan melukai puluhan orang dan juga menghancurkan infrastruktur vital.

Sekitar 680 korban warga sipil tercatat di Ukraina sejak 1-16 Oktober, menurut Kantor HAM PBB. Brown menuturkan serangan baru-baru ini telah mengurangi mobilitas badan yang dipimpinnya sekaligus memper-

lambat tanggapan kemanusiaan.

"Terjadi kerusakan yang cukup parah, cukup parah," katanya. "Ketika saya berdiri di gedung-gedung yang telah hancur lebur, itu benar-benar nyata. Nyata."

Ditanya tentang berapa lama waktu yang diperlukan untuk membangun kembali negara tersebut, ia mengatakan hal itu mungkin memerlukan waktu yang lama. "Ketika anda berdiri di depan gedung-gedung ini, yang benar-benar hancur, puing-puing bangunan di banyak wilayah – ini tidak untuk tahun depan. Ini untuk waktu yang begitu lama. Berapa lama? Saya tidak tahu, tetapi tidak untuk saat ini."

Pasukan Ukraina berhasil membuat kemajuan di wilayah-wilayah pendudukan sejak perang dimulai pada 24 Februari. Rusia mengerahkan lebih banyak tentara cadangan dan mencaplok empat wilayah Ukraina yakni Kherson, Zaporizhzhia, Donetsk dan Luhansk menyusul apa yang disebut komunitas internasional sebagai referendum "palsu". ● tom